

DOI

Bupati Cianjur Ziarah ke Makom Cikundul dalam Rangka Hari Jadi Cianjur ke-347

Cianjur - CIANJUR.DOI.OR.ID

Jul 12, 2024 - 14:58



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka memperingati Hari Jadi Cianjur ke-347, Bupati Cianjur beserta rombongan menggelar kegiatan ziarah ke Makom

Cikundul pada hari Jumat, 12 Juli 2024. Acara yang penuh khidmat ini dihadiri oleh berbagai pejabat penting di wilayah Cianjur, termasuk Kapolsek Cikalongkulon dan Danramil Cikalongkulon, serta perwakilan dari Polsek Cikalongkulon Polres Cianjur Polda Jabar.

Kegiatan ini diawali dengan doa bersama dan dilanjutkan dengan tabur bunga di Makom Cikundul, sebagai bentuk penghormatan kepada leluhur dan pendiri Cianjur. Ziarah ini juga menjadi momentum untuk merenungkan sejarah panjang dan perjuangan para pendahulu dalam membangun Cianjur.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menyampaikan pentingnya kegiatan ziarah ini sebagai bagian dari upaya menjaga dan melestarikan nilai-nilai sejarah serta budaya Cianjur.

Bupati Cianjur menyatakan, "Kegiatan ziarah ini adalah bentuk penghormatan kita kepada para pendiri Cianjur. Kami berharap, melalui kegiatan ini, kita semua dapat mengambil hikmah dan semangat dari perjuangan mereka untuk terus membangun Cianjur yang lebih baik."

Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H. mengatakan bahwa ziarah ke Makom Cikundul merupakan tradisi dan cara untuk menghormati dan mendoakan para leluhur yang telah memberikan kontribusi besar bagi Cianjur. Sebagai bagian dari menjaga nilai-nilai sejarah, kami sangat mendukung upaya ini.

Danramil Cikalongkulon menyatakan bahwa semangat kebersamaan dan rasa hormat kepada para pendahulu sangat penting. TNI selalu siap mendukung kegiatan seperti ini yang menanamkan rasa cinta tanah air dan penghargaan terhadap sejarah.

Diharapkan ziarah ini akan memberi inspirasi kepada masyarakat untuk lebih menghargai dan memahami sejarah tanah airnya, serta menumbuhkan rasa kebanggaan dan cinta kepada Cianjur. Hadir dalam acara ini adalah Bupati Cianjur, Kapolres Cianjur, Dandim Cianjur, Kejari Cianjur, Danramil Cikalongkulon, Kepala Desa di wilayah Cikalongkulon, OPD Retana, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, dan Tokoh Pemuda.